

JUSTICE CGC

SYNDICAT DES DIRECTEURS ET DES GREFFIERS

COMMUNIQUÉ

Le syndicat JUSTICE CGC remercie tous les collègues directeurs et greffiers qui nous ont apporté leur suffrage.

Nous progressons en voix sur l'ensemble des corps du ministère (services judiciaires, administration pénitentiaire et PJJ) avec une très forte hausse dans le corps des greffiers, doublant notre score de 2014.

Cependant, nous ne conservons pas le poste à la CAP des directeurs.

Le syndicat JUSTICE CGC continuera :

- D'agir pour la défense individuelle ou collective des directeurs et des greffiers
- Défendra ses orientations gage d'avenir pour nos métiers.

PARIS, le 17 décembre 2018

Le Bureau

PARIS, le